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Zusammenfassung

        

          
Hintergrund Um den zunehmenden Qualitätsansprüchen an die Kataraktchirurgie gerecht zu werden, ist es notwendig, die für den Patienten optimale postoperative Refraktion in einem möglichst engen Bereich vorhersagen zu können.


        

          
Material und Methoden Es wurde bei 103 Patienten die Zielrefraktion (ein und derselbe Typ, A-Konstante = 118,9) mit Hilfe der SRK II-Formel berechnet und mit der tatsächlich erreichten Korrektur – unmittelbar postoperativ und nach 3 Monaten – verglichen.


        

          
Ergebnisse Während in 95% die Resultate weniger als 2,0 dpt vom angestrebten Wert entfernt lagen, waren die Ausreißer ausschließlich Augen mit Bulbuslängen von mehr als 26 mm Länge zuzuordnen.


        

          
Schlußfolgerungen Die Ergebnisse bestätigen, dass mittels der SRK II-Formel überwiegend eine akzeptable Präzision hinsichtlich der Vorhersagbarkeit der postoperativ notwendigen Korrektur erreichbar ist, wobei jedoch deutliche Einschränkungen bei Patienten mit verlängerter Bulbusachse vorzunehmen sind.


      
        

          
Background In cataract surgery high quality is demanded.That is why high precision in calculation of IOL power is necessary for predicting postoperative refraction.


        

          
Materials and Methods In a series of 103 patients the predicted refraction – calculated by the SRK 11 formula for only one type of IOL (A-constant 118,9) – was compared to the recieved early and late (3 month) postoperative refraction. Results The accuracy of IOL calculations in 95% was acceptable – within a range of 2 diopters. The prediction errors of extendet values were only shown in cases of axial length of more than 26 millimeters.


        

          
Conclusions The results confirm the fact that by means of SRK II formula the accuracy of IOL calculation is satisfactory in respect of predicted refraktion. In eyes of elongated axial length the accuracy is limited.


      

Schlüsselwörter

Kataraktchirurgie - Intraokularlinse - Biometrie - SRK II-Formel - Refraktionsbilanz




Key words
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